

"Deportes en verano" en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Lunes, 04 de Febrero de 2013 00:00

{besps}deporte04022013|width=215|height=161{/besps}

El domingo 3 de febrero, organizada por la Dirección de Deporte municipal, se llevó a cabo en la localidad de Carlos Beguerie una jornada de deporte y juegos para todas las edades.

Desde las 18:00 hs. los presentes pudieron disfrutar del fútbol, vóley, tejo y de los juegos tradicionales, entre ellos de una divertida y novedosa búsqueda del tesoro. Además los más chicos jugaron hasta entrada la noche en los inflables dispuestos en el campito.

La actividad, que forma parte del programa "Deportes en verano" que lleva adelante el área de deporte del municipio, fue muy bien recibida por los vecinos de Carlos Beguerie, más de 150 personas disfrutaron de los juegos. Durante toda la jornada hubo servicio de cantina a cargo del Club Social.